

学校だより

令和6年 10月25日(金)

夜須中学校 10月号

文責 濱田 美貴



日	曜	行事
1	金	
2	土	夜須町文化祭展示会(～3日) 香長地区中学校駅伝競技大会 町P連学習会
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	3年第4回実力テスト
6	水	
7	木	
8	金	3年期末テスト発表
9	土	
10	日	香南市総合防災訓練(登校日)
11	月	防災訓練振替休日
12	火	
13	水	3年進路面談①
14	木	3年進路面談②
15	金	3年進路面談③
16	土	
17	日	
18	月	1・2年期末テスト発表 3年期末テスト①(理・英・家)
19	火	3年期末テスト②(国・社・音)
20	水	3年期末テスト③(数・保体) PTA 交通指導
21	木	社会に開かれた生徒指導実践研究事業公開授業研修会
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	1・2年期末テスト①(理・英・音)
26	火	1・2年期末テスト②(国・社・保体)
27	水	1・2年期末テスト③(数) 1年学年PTA行事
28	木	
29	金	
30	土	県選抜野球香長土地区予選

美術・書写・家庭科作品、体育祭の写真・メッセージなどを発表します。

上位入賞すると、17日の県大会に進みます。

雨天でも、中学校のみのメニューで実施します。昼食(非常食体験)後、下校予定です。

1・2年の特別活動(学級会)の授業を公開します。3年は、昼食後下校です。

「フタガミ」に依頼し、防災講習や各種体験を行ったのち、クイズ大会を企画しています。

「爽やかに若さはばたきゆける空 (稲畑汀子)」

地域の方々が育ててくださった学校近くのコスモスが、風に揺られて気持ちのよい季節になってきました。学校では、生徒たちが、「秋」を堪能するように生き生きと活動しています。その様子の一部を紹介します。

10月の行事・活動から

○読書の秋 ～選書会を行いました～

10月1日に、「金高堂書店」にお世話になり、各学年で選書会を行いました。体育館にいろいろなジャンルの本がたくさん並べられ、皆が思い思いに本を手にとって図書館に入れたい本を選び、投票していました。12月頃に納入予定です。また、図書委員さんが、学級文庫の入れ替えをしています。ゆっくり本に親しむ時間も大切にしたいと思います。



○芸術の秋 ～文化発表会に向けて～

いよいよ明日は、文化発表会です。各クラスでは合唱の練習に励んでおり、帰り学活の前には、校内に素敵なハーモニーが聞こえてきます。また、英語部は趣向を凝らした発表の準備に力が入っています。体育館には、これまでの学習の成果を発表した作品も掲示され、学校全体に文化の香りが漂ってきました。ぜひ、ご参観ください。

- | | |
|------|--|
| 1 時間 | 13:00～15:30 |
| 2 場所 | 夜須中学校体育館 |
| 3 内容 | 開会式
意見発表(各学年代表2名 計6名)
英語部
音楽発表 学年合唱
閉会式
※その他、教科や行事の作品展示あり |

○スポーツの秋 I ～部活動編～

夏の後半から秋にかけて新チームとなり、2年生が中心となって活動しています。また、部活動の枠をこえて、駅伝部を結成し、2日の大会に向けて励んでいます。卓球部では、1年生の澤田空奈さんが県の学年別大会でベスト8になり、20日の四国大会に進んで、善戦しました。

○スポーツの秋 II ～体育祭編～

13日に体育祭を行いました。応援団やパネル係は夏休み前から準備をして臨みました。開閉会式や競技など、学年・全体の練習は約2週間の短い時間でしたが、3年生のリーダーを中心に日に日に各色の団結が高まり、練習の成果が十二分に発揮できた見ごたえのある体育祭となりました。ちょっとした感想の差で優劣をつけたものの、応援賞と式典賞における審査員の採点の合計は同点でした。そして、競技の総合点も、同点という奇跡的な結果であり、驚きに歓声があがりました。

3年生の親子(家族・親族)対決の綱引きには、多くの方の参加があり、生徒はあっけなく負けてしまいました。それほどたくさんの皆様に愛され、ご協力いただける子ども達や学校であることを大変嬉しく思います。地域の方々もたくさんおこしください、メッセージへの記入もいただきました。今後ともご支援よろしくお願ひします。



- ・ 1年生は、段ボールを運ぶ競技をしました。焦ってしまって何度も落としてしまったけれど、みんなの応援のおかげで最後まで頑張ることができました。(1年 Aさん)
- ・ 練習の成果を発揮できてよかったです。来年は3年なので、今年の3年生を超えるくらいの体育祭にしたいです。(2年 Nさん)
- ・ 練習の時から、紅白切磋琢磨してできたのでよかったです。結果は同点だったけど、学年関係なく仲が深まったのでうれしかったです。(3年 Nさん)
- ・ 最後の円陣が思い出に残りました。紅白関係なく円を作って終わることができました。最後の体育祭がこのメンバーでよかったです。(3年 Hさん)

○防災学習も進んでいます ～合同避難訓練・防災教育講演会～

15日に小・中・こども園で合同避難訓練を行いました。今回は、二次避難所のこども園まで避難し、実際の避難時に、幼児が少しでも安心して過ごせるよう顔なじみになっておくことを目的に、園児との交流の時間も設けました。また、町P連行事の一つとして、「釜石の奇跡」を経験した山本若菜さんを講師にお招きし、小学4年～中学生の児童・生徒の部と、PTA対象の部の二部にわたってお話をうかがいました。

- ・特に印象に残ったお話が3つあります。「遠いところではなく、高いところに逃げること」「避難所生活では衛生面に気を付けなければいけないこと」「非常用のバックに個人で必要なもの(薬など)うい入れておくことが大切であること」です。(1年 Sさん)
- ・(今、総合的な学習の時間で考えている)、もし、町民グラウンドで避難生活を送るとなったときに生かすことができるようなお話がたくさんありました。これから考えることが、人々の役に立ってほしいです。(2年 Mさん)
- ・夜須町も釜石市と同じような地形だと聞いて、すぐに夏休みの津波警報を思い出しました。最近は防災に力を入れていますが、訓練だけでは想像できないハプニングを知ることができました。日々、注意を払って生きていきたいです。(3年 Kさん)

<避難時の3つの鉄則>

- ① 率先避難者たれ
- ② 想定を信じるな
- ③ できるかぎりのことを

